

# Es el momento de recuperar poder adquisitivo, actualizando los importes por desplazamiento y los cheques restaurante

CCOO hemos pedido al Banco la actualización de los importes del plus de desplazamiento para que el tener que ir a trabajar desplazado a otro centro de trabajo no signifique perder dinero. Además, hemos pedido adaptar los importes del cheque restaurante a la nueva fiscalidad y que sean entregados siempre que trabajemos por la tarde.



## Actualización importes desplazamiento

Hemos pedido al Banco que actualice los importes de los pluses de desplazamiento (H09 en nómina). Hace años que están congelados y la plantilla no merecemos perder más poder adquisitivo.

## Cheque restaurante

A principios de año, con el cambio de la fiscalidad, CCOO pedimos al Banco que actualizase el importe hasta los 11,00€.

Pero nuestra propuesta va más allá, para que paguen el importe siempre que nos quedemos cualquier tarde a trabajar.